

# やまびこ



清川村立宮ヶ瀬中学校  
TEL 046(288)1354  
発行責任者 波塚浩司

## 緑中学校との一日交流

10月11日(金)、朝から路線バスを使って緑中学校へ交流に伺いました。まず生徒が職員室で先生方に挨拶をし、それから各教室で、一日を緑中の生徒と一緒に活動しました。

後日、緑中のある先生から、そのときの生徒の挨拶は、今までで一番感動的だったといううれしいお話を頂きました。

<振り返り生徒感想より>

- ・60人近くの生徒との合唱は声が響いて、面白く、楽しむことができました。
- ・一番印象に残ったのは、サンドウィッチです。いつも交流の時は、楽しみにしていて、今回は、今までで多く投げることができて楽しかったです。
- ・今回は、3年間の最後の緑中交流で、いつもの交流と同じように、サンドウィッチをやったり、授業で意見交換したりして、とても新鮮でした。
- ・幼稚園からの仲良しの友達と久しぶりに話せたのでよかったです。



## 中文連芸術祭

10月26日(土)厚木市文化会館において、厚木愛甲地区全中学校18校が集まったの音楽発表会が行われました。後半の司会もしっかり大役を果たしました。

宮中は、まずオープニングを飾って和太鼓を披露しました。演奏が始まると会場は静けさと張り詰めた緊張感に包まれ、目を離すことができない迫力でした。打ち終わった後には会場全体から温かい盛大な拍手をいただきました。そして、合唱は、緑中と合同で、「走る川」と「たしかなこと」2曲を披露しました。特に、「たしかなこと」は、手話をまじえての合唱だったので大変でしたが精一杯力を出し切ることができました。



### 【和太鼓活動を振り返って】

今年度、和太鼓で体育祭・文化祭・中文連・スマイルウェーブと、4回の大きな発表の場を経験しました。練習に練習を重ね、不安を乗り越えて大きく成長しました。それは単に和太鼓の技術面だけでなく、仲間とともに協力することを学び、精神的にも強くなった生徒たちだと思います。

## ☆校内マラソン大会開催☆

<日時> 11月19日(火) 10:55~11:15  
今年も最高の景色の中、生徒たちは宮ヶ瀬園地にて自分のペースで一杯走ります。

今、体育の時間に、当日に向け一生懸命練習しています。練習の成果が発揮できるよう、ご家庭でも応援して頂けると嬉しいです。

当日は、園地での応援も大歓迎です!!

ぜひ生徒たちの頑張る姿をご覧ください。



## ふれあい文化祭

10月19日(土) 宮ヶ瀬小中学校体育館で34回目の文化祭が行われました。この文化祭のねらいは、①日常の学習活動の発表や作品を相互に鑑賞し合うこと②美しく実りあるものにふれ、豊かな心を育てること③文化活動を通して、学校・地域・家庭のふれあいの場とすることですが、生徒たちは練習や準備の段階から意識して取り組み、展示部門、ステージ部門ともに、素晴らしい発表会となりました。

<展示部門>



<ステージ部門>



## 生徒会本部役員選挙立ち会い演説会、投票



9月17日(火)の生徒朝会で、生徒会本部役員の立ち会い演説会と投票が行われました。

会長には、2年生が副会長には1年生が立候補し、二人とも立ち会い演説会では、これからの学校について自分の考えをしっかりと述べてくれました。

即日投開票で、2人とも信任されました。

任命式は、それぞれの引き継ぎを済ませ、12月2日(月)の学校朝会で行われます。



## 【 11・12月の主な予定 】

### 11月

- 1日(金) スマイルウェーブ
- 5日(火) 学校朝会
- 6日(水) 授業参観・懇談会・学校保健委員会・給食試食会

- 14(木)15(金) 3年期末試験
- 19日(火) 校内マラソン大会
- 28(木)29(金) 1, 2年 期末試験 3年 三者面談

### 12月

- 2日(月) 学校朝会
  - 4日(水) GT道徳「絵手紙」
  - 6日(金) 薬物乱用防止教室
  - 8日(日) やまびこ会冬の会
  - 10日(火) 安心安全教室
  - 11日(水) E J Time
  - 12(木)13(金) 1, 2年 三者面談
  - 20日(金) 小中合同給食
  - 23日(月) 大掃除
  - 24日(火) 終業式
- 生徒会レク

